

Seit über 25 Jahren engagiert sich der Verein miteinander-füreinander e.V. als Träger des Homburger Eine-Welt-Ladens für einen gerechteren Welthandel. In der Saarbrücker Str. 9 bietet ein ehrenamtliches Team fair gehandelte Lebensmittel und Kunsthandwerk aus aller Welt an. Aus dem Laden-Gewinn und seinen Mitgliedsbeiträgen unterstützt der Verein Partnerorganisationen in Afrika, Asien und Südamerika beim Aufbau von Schulen, Waisenhäusern und medizinischer Versorgung. Seit 2014 ist Homburg auch dank dieses Engagements Fairtrade-Stadt.



Solidarisch in der einen Welt.



# Fairtrade-Markt 2018

unter anderem mit

- Eine-Welt-Laden Homburg
- miteinander-füreinander – Solidarisch in der einen Welt e.V.
- Fairtrade-Stadt Homburg
- Fairtrade-Kreis Saarpfalz
- Entwicklungsförderung Benin e.V.
- Hilfe Direkt e.V.
- Kinderhaus Kathmandu e.V.
- UNICEF Homburg
- Netzwerk Entwicklungspolitik im Saarland e.V.
- Eine Welt Promotorenprogramm Saarland
- Prot. Kita „Erdenkinder“ Schwarzenacker, Faire Kita
- AWO-Kinderzentrum Birkensiedlung, Faire Kita
- UNESCO-Projektschule Christian-von-Mannlich Gymnasium
- Fairtrade-Schule Gymnasium Johanneum

**TERMINHINWEIS:** Infoveranstaltung über den Homburger Eine-Welt-Laden und seine Partnerprojekte ● Mittwoch, 19. September, 19 Uhr ● Siebenpfeifferhaus